



**L'entraîneur des Lions Indomptables, Marc Brys, a commenté le nul (1-1) du Cameroun contre l'Angola dans un entretien après le match. Le technicien belge évoque notamment les différences entre les deux matchs de la phase de qualification pour la CAN 2023.**

"Nous ne pouvons pas comparer nos deux matchs, ils sont complètement différents. On a joué le premier match à domicile avec un grand soutien de nos supporters. Ici, ce n'était pas simple face à une bonne équipe avec beaucoup de vitesse et de jeu verticale et en profondeur", a-t-il déclaré.

Marc Brys a également mentionné sa déception du résultat, mais il a reconnu que l'équipe avait créé de nombreuses occasions de marquer un deuxième but. "Je suis déçu du résultat, mais de l'autre côté, je suis fier de la manière de jouer de l'équipe. Il n'y a pas trop longtemps qu'il n'y avait pas trop de mouvement dans le jeu de l'équipe, maintenant il y a beaucoup de mouvements, le groupe est soudé pour faire des résultats, alors je suis déçu qu'on n'ait pas pu donner ce résultat, mais de l'autre côté, je suis heureux de la manière de jouer, de se créer des occasions", a-t-il ajouté.

En fin de compte, Marc Brys estime que les Lions ont pris un point précieux face à une équipe difficile à battre, mais il espère que l'équipe pourra faire mieux dans les matches à venir.